

Medio	Chilevisión
Fecha	5-11-2013
Mención	Comenzó con una mediagua y ha logrado construir una escuela y un jardín infantil para más de 150 niños. Habla Fernando Montes, Rector UAH.

Comenzó con una mediagua y ha logrado construir una escuela y un jardín infantil para más de 150 niños.

- Dejó su país hace 45 años para vivir en una de las poblaciones más vulnerables de Chile. Sin más recursos que una mediagua ha logrado construir una escuela y un jardín infantil para más de 150 niños. Además habilitó un centro para adictos, un consultorio, un centro de capacitación técnica y una serie de obras sociales en Recoleta. Habla. Karoline Mayer, dejó Alemania para vivir en Recoleta. Especialistas son funcionarios voluntarios. Maruja Jofré, amiga de Karoline Mayer. Fernando Montes, rector Universidad Alberto Hurtado. Mención. U. de Chile. U. Alberto Hurtado. Asamblea constituyente. Conduce: Macarena Pizarro e Iván Núñez.